



---

Communiqué : Départ de Frédéric Cussac, assistant du doyenné Sud Charente

---

Frédéric Cussac, assistant du doyenné Sud Charente, a du quitter son poste plus rapidement que prévu.

« Nous avons pu apprécier depuis 3 ans le travail de Frédéric Cussac, assistant du doyenné Sud Charente. Participant activement à tous les grands projets de nos paroisses, suscitant l'implication du plus grand nombre, attentif aux petites pousses parfois invisibles, conjuguant discrétion et efficacité, il a su modeler un poste qui n'existe pas auparavant et dynamiser nos communautés chrétiennes.

Pour des raisons qui lui sont personnelles, Frédéric a dû chercher un autre emploi. Cet emploi a été trouvé plus rapidement que prévu, et c'est dès ce lundi 14 octobre qu'il a changé d'employeur et de mission. Nous le remercions chaleureusement pour son engagement au service du doyenné pendant ces 3 dernières années, et lui souhaitons bonne route dans ses nouvelles fonctions. Il reste, par ailleurs, paroissien du Sud Charente et nous aurons plaisir à continuer autrement la route avec lui. »

P. Benoît Lecomte, doyen du Sud Charente

Un grand merci à chacune et chacun pour votre accueil, ces moments de partage et de prières, votre confiance. Un assistant du doyenné est plongé au cœur de l'humain et c'est une mission nourrissante que d'encourager, de relever et de servir le Christ à travers chacune de nos rencontres. L'image que j'emporte avec moi est celle d'un doyenné qui regorge de trésors, je ne parle pas que de ces églises, bijoux de l'art roman, mais bien de ces trésors humains, toutes ces personnes au service du prochain, tout ce qui a pu se construire de beau, ensemble, tous ensemble, dans la fraternité.

Frédéric Cussac

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 11/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/communique-depart-de-frederic-cussac-assistant-du-doyenne-sud-charente/>